

Calisto y entrega de subsidios a 3 comités de Aysén: “Es un gran paso para esas familias”

El diputado Miguel Ángel Calisto y dirigentes de tres comités de Puerto Aysén, Ahora voy por Ustedes, Mirando hacia el Futuro y Tesoro Austral, celebraron la entrega de los subsidios para estas 103 familias, las que proyectan sus viviendas en el ex terreno del vicariato, el que fue comprado por el Minvu en diciembre pasado.

El terreno tiene una extensión aproximada de 32 mil mt² e implicó una inversión que superó los 800 millones de pesos. En tanto la inversión de los subsidios supera los 10 mil millones de pesos y la construcción de las viviendas estará a cargo de la entidad patrocinante Bellavista SPA.

Según el diputado Miguel Ángel Calisto, “estamos muy contentos, porque estamos celebrando la entrega de 103 subsidios para los comités Ahora Voy Por Ustedes, Mirando hacia el Futuro y Tesoro Austral. Es un paso tremendamente importante, porque esto nos da certeza que se van a iniciar las obras”.

“De hecho ya hay movimiento de tierra en el terreno, hay un inicio de obra. Estas 103 familias de Puerto van a poder contar con su casa propia. Para nosotros ha sido, por supuesto, un gusto poder acompañar este proceso, y lo vamos a seguir haciendo hasta



que tengamos finalmente las llaves, que es lo más importante”, aseguró Calisto.

Por su parte, la dirigente del comité Ahora voy por Ustedes, Nancy Cáceres, indicó que “solamente agradecer todo lo que han hecho por nosotros, especialmente a ustedes, al diputado Miguel Ángel Calisto, que han estado ahí al pie del cañón. Esperamos tener pronto las llaves de nuestras casas, las que venimos esperando por tanto tiempo”.

Pamela Muñoz, dirigente del mismo

comité, aseguró que “esto es un paso seguro, ya tenemos la documentación que nos acredita que tenemos nuestro terreno, y en algún tiempo más Vamos a tener ya nuestras casas y vamos a estar viviendo ahí, así que muchas gracias.

Finalmente, Luisa Castillo, otra dirigente de Ahora voy por Ustedes, señaló que “agradecemos al diputado por las conexiones y las reuniones. Siempre estuvo con nosotros, desde un principio, nunca nos abandonó. Me alegra mucho, porque es un logro de todos”.